

WENGERPLATTNER

Unsere neue Partnerin Our new partner

Karin Graf lic. iur., LL.M.

BASEL | ZÜRICH | BERN

Peter Mosimann, Dr. iur.
Stephan Cueni, lic. iur.
Dieter Gränicher, Dr. iur.
Karl Wüthrich, lic. iur.
Yves Meili, lic. iur.
Filippo Th. Beck, lic. iur., M.C.J.
Fritz Rothenbühler, Dr. iur.
Peter Sahli
Thomas Wetzel, Dr. iur.
Marc Nater, Dr. iur., LL.M.
Brigitte Umbach-Spahn, lic. iur., LL.M.
Beat Stalder, Dr. iur.
Urs Schüpfer
Stephan Kesselbach, Dr. iur.
Placidus Plattner, lic. iur.
Daniel Tobler
Oliver Künzler, Dr. iur.
Gaudenz Schwitter, Dr. iur.
Karin Graf, lic. iur., LL.M.



Wir freuen uns, Ihnen mitzuteilen, dass Frau Karin Graf, Rechtsanwältin, per 1. Januar 2015 in unsere Partnerschaft aufgenommen wurde.

We are pleased to inform you that Mrs Karin Graf, attorney at law, has become a partner of our law firm on 1 January 2015.

Karin Graf

lic. iur., LL.M.

Karin Graf, geboren 1974, hat in St. Gallen studiert und erwarb im Jahre 2002 das Anwaltspatent. Sie war am Bezirksgericht Bülach und in zwei national und international praktizierenden Anwaltskanzleien tätig. In den Jahren 2003/2004 absolvierte Karin Graf einen Master-Studienlehrgang am Queen Mary College der Universität London. Sie war zudem während mehrerer Jahre Lehrbeauftragte für Internationales Zivilprozess- und Schiedsverfahrensrecht an der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften.

Karin Graf arbeitet seit dem Jahre 2009 für Wenger Plattner. Ihr Tätigkeitsschwerpunkt liegt bei wirtschaftsrechtlichen Streitigkeiten und bei der Anerkennung und Vollstreckung ausländischer Entscheidungen sowie im vorsorglichen Rechtsschutz. Sie vertritt Privatpersonen und Unternehmen vor staatlichen Gerichten aller Instanzen sowie vor Schiedsgerichten. Zudem amtiert Karin Graf als Schiedsrichterin. Karin Graf berät auf Deutsch und Englisch und spricht zudem Französisch, Italienisch und Spanisch. Sie publiziert und referiert regelmässig zu Themen des Prozess- und Schiedsrechts.

Karin Graf, born in 1974, studied at the University of St Gall and was admitted to the bar in 2002. She has been working at the District Court of Bulach (Zurich) and has gained experience in two leading Swiss law firms. In 2003/2004, Karin Graf has been pursuing her studies at Queen Mary College, London. For several years, Karin Graf was a lecturer for Civil Procedural Law and International Arbitration at the Zurich University of Applied Sciences.

Karin Graf has joined Wenger Plattner in 2009. Her practice focuses on commercial disputes, on recognition and enforcement of foreign decisions and on injunctive relief. She represents both private clients and corporations and acts before state courts of all levels and arbitral tribunals. In addition, she regularly serves as arbitrator. Karin Graf advises clients in German and English and also speaks French, Italian and Spanish. She publishes and speaks regularly on litigation and arbitration matters.

Standorte:

Aeschenvorstadt 55
CH-4010 Basel
T +41 61 279 70 00
F +41 61 279 70 01
basel@wenger-plattner.ch

Seestrasse 39 | Postfach
CH-8700 Küsnacht-Zürich
T +41 43 222 38 00
F +41 43 222 38 01
zuerich@wenger-plattner.ch

Jungfraustrasse 1
CH-3000 Bern 6
T +41 31 357 00 00
F +41 31 357 00 01
bern@wenger-plattner.ch

Repräsentanz:

11, rue du Général Dufour
CH-1204 Genf
T +41 22 800 32 70
F +41 22 800 32 71
geneve@wenger-plattner.ch

www.wenger-plattner.ch